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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 

FACULTAD DE INGENIERÍA 
PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 

CONSEJO DE CARRERA 
 

Acta 018 
28 de Noviembre de 2008 

 
Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 11:30 a.m. 

 
Asistentes: 
 
Profesora  Beatriz Jaramillo  Presidente del Consejo de Carrera 
Profesor Fernando León  Representantes ciencias básicas 
Profesor Joaquín Javier Meza  Representante áreas aplicadas de ingeniería 
Profesor Carlos Montenegro  Invitado 
Estudiante Sebastián Wisk  Representante estudiantil 
Estudiante Sergio Carrero  Representante estudiantil 
Ing. Susana Méndez   Secretaria  
 

ORDEN  DEL DÍA 
 
 
1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 
1.2. Lectura acta anterior 
 
 
2. ESTUDIANTES 
 
2.1. Correspondencia 
2.2. Proyectos y anteproyectos 
 
 
3. PROFESORES 
3.1. Correspondencia 
 
 

DESARROLLO 
 
1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 
   Se verificó el quórum. 
  
1.2. Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 017 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 
 
2.1 Correspondencia 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Diego Abelardo Cruz cód: 20012020103, en 
la que solicita la validación del tiempo de la pasantía que se encuentra realizando en la Dirección 
Marítima de la Armada Nacional  de la República de Colombia, desde el 1 de Junio, día en que 
inicio su trabajo en está entidad. 
R/ El consejo decide negar la solicitud ya que por reglamentación el tiempo debe iniciar hasta 
que se obtengan los viables del anteproyecto. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Leydi Carolina Páez 20011020127, en la 
que solicita la validación del tiempo de la pasantía que se encuentra realizando en la Dirección 
Marítima de la Armada Nacional  de la República de Colombia, desde el 1 de Junio, día en que 
inicio su trabajo en está entidad. 
R/ El consejo decide negar la solicitud ya que por reglamentación el tiempo debe iniciar hasta 
que se obtengan los viables del anteproyecto. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Adriana Alexandra Escobar cód: 
20031020133, en la que solicita que se considere como tiempo de inicio de la pasantía titulada 
“Análisis, diseño e implementación de un modelo de datos para el control de fuga de ingresos en 
la generación, radiación y tasación de CDRS a nivel del servicio de voz pospago en la empresa 
Ericsson de Colombia”, desde el 9 de Mayo de 2008, fecha en que comenzó la vinculación de ella 
con la empresa. 
R/ El consejo decide negar la solicitud ya que por reglamentación el tiempo debe iniciar hasta 
que se obtengan los viables del anteproyecto. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Edwin Ernesto Pulido cód:9922113, en la 
que solicita la validación del tiempo de la pasantía titulada “Desarrollo de un software para la 
medición de variables  ambientales y el cálculo de los índices de riesgo laboral, en un equipo 
electrónico portátil”, desde  el 28 de Mayo de 2008 día en que inicio sus labores  en CIDEI, centro 
donde se realizará la pasantía. 
R/ El consejo decide negar la solicitud ya que por reglamentación el tiempo debe iniciar hasta 
que se obtengan los viables del anteproyecto. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Dalis Marcela Parra cód: 20012020117, con 
visto bueno de la directora del proyecto Gloria Becerra, en la que solicitan la exclusión de la 
estudiante Zuly Caterine Méndez cód: 20012020135 del proyecto de grado “Prototipo Multimedial 
para contenidos educativos” ya que está se encuentra fuera del país y esto ha dificultado el 
desarrollo del trabajo. 
R/ El consejo aprueba la solicitud. 
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Dalis Marcela Parra cód: 20012020117 y 
Jhonatan García Castañeda cód: 20002020091, con visto bueno de la profesora  Gloria Becerra, 
en la que solicitan la inclusión del estudiante García en el proyecto de grado “Prototipo 
Multimedial para contenidos educativos”. 
R/ El consejo aprueba la solicitud. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Víctor Hugo Buitrago cód: 9212010, con 
visto bueno del director Alberto Acosta, en la que solicitan la cancelación del anteproyecto de 
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pasantía “Análisis, diseño y desarrollo del sistema de información para la integración del área de 
ventas y de producción de la empresa Mecanizados CNC Ltda.” 
R/ El Consejo aprueba la cancelación. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Marcela Rocio Torres, en la que solicita la 
asignación de un tercer revisor para la pasantía “Análisis, diseño y desarrollo de una herramienta 
informática para la gestión de información administrativa complementaria al sistema de 
información de la Fundación Universitaria del Área Andina”, ya que tiene un concepto viable y un 
rechazado por parte de los revisores. 
R/ El consejo decide asignar al profesor Joaquín Meza como tercer revisor. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Omar Alberto Beltrán Rodríguez cód: 
20012020080,  en la que solicita el cambio de título para el anteproyecto de grado “Análisis y 
diseño de un prototipo de sistema de soporte de decisión basado en agricultura de precisión para 
el control de riego en cultivos vegetales  en pequeñas extensiones”, por “Análisis, diseño e 
implementación de un prototipo de sistema de soporte de decisión basado en agricultura de 
precisión para el control de riego en cultivos agrícolas vegetales  en pequeñas extensiones” 
R/ El Consejo aprueba la solicitud. 
 
 
 
2.2 Proyectos y anteproyectos 
 
 

Código Nombre Título Director Jurados 
8912064 
 
 
8912013 
 
 
8922078 

Jorge Romero 
Cruz 
 
Royce Camacho 
Caicedo 
 
Liduvin Vega 
Ramírez 

Desarrollo de un sistema 
informático que apoye la 
gestión de la producción, 
integrado a la evaluación, 
selección y promoción del 
recurso humano de la planta de 
una PYME colombiana, bajo 
ambiente WEB (PG) 

Edgar Rincón Emilio 
Montenegro 
 
Abel 
Navarrete 

 
3. PROFESORES 
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Henry Diosa,  en la que manifiesta que no está 
interesado en dirigir el anteproyecto de pasantía presentado por el estudiante Leonardo 
Rodríguez, ya que en el momento está dirigiendo el grupo de investigación Arquisoft y a cargo de 
la liquidación de dos Convenios de Extensión. 
R/ El consejo decide asignar al profesor Giovanny Tarazona. 
 

Siendo las  12:00 m. se da por terminada la sesión 
  
 
BEATRIZ ELISA JARAMILLO     SUSANA MENDEZ SALAS 
Presidente        Secretaria 


